

Mantener Unidad Gremial Pretenden los Ganaderos

Mantener la unidad de los ganaderos del país, es uno de los objetivos de la nueva directiva de la Asociación de Ganaderos de El Salvador, AGES, dijeron ayer durante la primera reunión de trabajo.

El Lic. Arturo Muyschondt, electo presidente por unanimidad, dijo que otros objetivos de la directiva serán buscar nuevos precios de la leche fluida, analizar y mejorar los costos de los insumos y otros, así como tratar de que los ganaderos logren los beneficios de la Ley de Fomento y Desarrollo Ganadero.

Los nuevos directivos electos son, además de Muyschondt, don Martín Francisco Zaldívar, como síndico; Dr. Alfredo Castellanos, director suplente; don Abraham Castillo Sousa, director suplente; don Luis Apontes Martínez, director suplente.

Además, la directiva central está compuesta por los otros directivos que son

don Carlos Enrique Palomo, Dr. Luis Rivas, José Santos Prudencio, Ciro Hildebrando Umaña y Godofredo Sol.

El Lic. Muyschondt enfatizó en la necesidad de la colaboración total de las juntas departamentales y de cada socio con la directiva

central, ya que cada uno de los objetivos a buscar demandarán gran actividad y tiempo para coronar con éxito las gestiones que se realicen.

En la reunión acordaron, además, que las Juntas De-

—Favor pase a la página 15.

Declaración Duarte-Azcona:

Comisión Resolvería Problemas Comunes

Los Presidentes de Honduras y El Salvador estuvieron de acuerdo en la oportuna creación de una Comisión Especial que estudie y proponga soluciones a los problemas humanos, civiles y económicos que pudieran afectar a sus naciones, un vez resuelto el problema fronterizo.

Lo anterior lo menciona, entre otras cosas, la declaración conjunta firmada por los Presidentes Azcona

Hoyo y Duarte en Casa Presidencial.

El documento consta diez puntos, entre los que se destacan la lucha de ambos países por lograr la paz en Centro América, reafirma los compromisos de someter a la jurisdicción de un tribunal internacional y acatar sus resoluciones el caso de los límites y el compromiso de explorar, promover y ejecutar proyectos conjuntos de desarrollo, tales como el de la Zona del Trifinio, el uso y aprovechamiento de las aguas de los ríos que atraviesan o separan ambos territorios, la interconexión eléctrica, el canal seco entre ambos países y el incremento del

—Favor pase a la página 26.



NUEVA DIRECTIVA DE AGES. Lograr mejores precios en la carne y la leche, asegurar el aprovisionamiento de insumos a los ganaderos y otros, serán los objetivos de la nueva directiva de la Asociación de Ganaderos, AGES. Izq. a derecha, Srs. Hildebrando Umaña, Dr. Luis Rivas, Dr. Alfredo Castellanos, Lic. Arturo Muyschondt, Luis Apontes y Godofredo Sol, gerente.

Dice Calderón Sol:

Azcona Hizo Resaltar la Amistad de dos Pueblos

"La visita del Presidente de Honduras, Ing. José Azcona Hoyo, hizo resaltar la hermandad que debe unirnos con el pueblo hondureño, ya que hemos sido caracterizados en Centro América como los dos pueblos más similares", declara el Dr. Armando Calderón Sol, diputado de ARENA.

Agrega que Honduras, así como El Salvador, no ha escapado de la agresión armada proveniente de Nicaragua, donde se ha enquistado una dictadura sandino-comunista que amenaza a los los países democráticos del Istmo.

El recibimiento que se le dio al Presidente Azcona demuestra la simpatía que siente el pueblo salvadoreño por su hermano centroamericano y por su hermano hondureño en especial, dice Calderón Sol.

"Esperamos que esta visita lime asperezas y resuelva los conflictos existentes en una forma civilizada, acogida a las normas jurídicas, a fin de que exista un verdadero intercambio de toda índole entre

Honduras y El Salvador", finaliza.



ESTIMULO. La empresa de EL DIARIO DE HOY entregó un estímulo a nuestro compañero de labores Julio Américo Rivas (izquierda), por haber sido electo por APES el Periodista del Año en la rama de Fotografía. El Lic. Miguel Angel Hidalgo entrega el estímulo.

El Capitalismo Recupera Posiciones en el Mundo

Un análisis de la intensiva y cada vez más acelerada tendencia a reconocer los beneficios y a adoptar el Capitalismo en países que se habían divorciado de él o en aquellos en que el sistema había caído en desprestigio, formula la revista norteamericana "TIME", en su edición del 28 de julio, bajo el título "LA NUEVA ERA DEL CAPITALISMO".

De igual manera demuestra que "a medida que el socialismo se deteriora, la libre empresa se extiende por todo el mundo". Por considerarlo de especial interés para nuestros lectores, publicaremos la traducción de dicho artículo a partir de hoy.

El artículo dice:

"Desde la época de los antiguos griegos, los filósofos, los políticos y el común de las gentes han discutido sobre la mejor forma de sociedad y el papel adecuado del Estado en la vida de los pueblos. Por más de un siglo, los abogados de la propiedad colectiva y del intervencionismo estatal en la economía han marchado bajo la bandera del Socialismo. Aquellos que defienden la propiedad privada, la iniciativa individual y la consecución del lucro, están en el campo capitalista.

"Hace una década, el Socialismo parecía encontrarse en una curva de ascenso, a pesar de algunas severas fisuras en su fachada. En Bombay y Bangkok, en Lima y Lusaka, los gobiernos nacionalizaban las industrias e imponían crecientes controles y restricciones sobre las actividades de las compañías privadas. El creciente oleaje del Socialismo amenazaba en convertirse en una mareajada.

"Entre las superpotencias, la Unión Soviética comunista aparentaba estar alcanzando un prestigio e influencia internacionales, mientras que el capitalismo ES-

—Favor pase a la página 26.

Congreso sobre "The New York Times" Destaca Labor de F.A.

Un congreso sobre la tecnología apropiada para el país, realizará el Comité Ejecutivo del Congreso Nacional de Ingeniería Eléctrica, Mecánica, Industrial y Ramas Afines (CONIMEIRA II), del 22 al 26 de septiembre.

Dicen lo anterior voceros —Favor pase a la página 26.

Capacitan a Reclusos en 2 Oficios

Las reclusas del Centro de Readaptación para Mujeres recibieron durante tres meses dos cursillos de capacitación en las especialidades de panificación y corte y confección, se informó en el Ministerio de Justicia.

Se dijo que de las internas que recibieron las charlas, 16 se capacitaron en la rama de la panificación y 12 en Corte y Confección. Para aprobar el examen que se les practicó, montaron una bonita exposición con los trabajos que elaboraron.

Con la asistencia del Subdirector General de Cep- —Favor pase a la página 26.

La Fuerza Armada de El Salvador ha crecido vigorosamente como una de las más unidas y eficientes instituciones del país, según el periódico norteamericano The New York Times en su edición del 30 de julio.

El artículo, responsabilizado por James Le Moyné, se refiere a declaraciones recientes del Jefe del Estado Mayor Conjunto, general Adolfo O. Blandón, respecto a la puesta en marcha del Plan Nacional "Unidos Para Reconstruir", cuyo objetivo principal está orientado a la recuperación de las áreas dañadas por los efectos de la violencia que desde hace cinco años han impuesto los subversivos contra el pueblo salvadoreño.

Más de ₡ 1 Millón Gasta Hacienda en 4 Puertas

Cuatro puertas de hierro valoradas cada una en 300 mil colones, serán instaladas en el sótano del segundo guarda-almacén de la Dirección de Contribuciones Indirectas, por orden del Ministro de Hacienda, Sr. Ricardo J. López, para "seguridad".

En relación con lo que ha sido calificado como gastos superfluos ordenados por el ministro López, se informa que los trabajos comenzaron hace un mes, sin haber

sido sometido el contrato a licitación pública.

Actualmente se concluyen los trabajos de instalación de las primeras dos puertas en el citado edificio.

Con anterioridad, se dijo, siempre atendiendo órdenes del ministro de Hacienda, se pintó una franja verde de más de un metro de altura en el mismo edificio, pero para sorpresa de los

—Favor pase a la página 48.



RECIBEN CUADROS. Representantes de las diferentes empresas que patrocinaron la campaña "Yo Creo en El Salvador", recibieron cuadros alusivos a la mencionada campaña, los cuales fueron entregados por la Cámara Salvadoreña de Turismo por medio de su presidente, Dr. Rafael Barraza, centro.